



Quelle: Rhein-Zeitung Nr. 19, Lokalteil Neuwied – 23.01.12, Seite 14

Im Gegenverkehr mit Arzt kollidiert

■ **Waldbreitbach.** Glück im Unglück hatte ein 19-Jähriger am Freitag gegen 15 Uhr auf der L 255 zwischen Waldbreitbach und Hausen. Er verlor in einer Rechtskurve die Kontrolle über sein Auto und stieß auf der Gegenfahrbahn mit einem Fahrzeug zusammen. Während der 19-jährige Fahrer schwer verletzt und zunächst nicht ansprechbar war, blieb der andere Fahrer, ein Hausarzt aus Waldbreitbach, unverletzt und konnte schnell Erste Hilfe leisten. Die freiwillige Feuerwehr barg den Verletzten aus dem Fahrzeug und brachte ihn in ein Krankenhaus. Die L 255 blieb für etwa 90 Minuten gesperrt.